
Je veux que Montréal prenne soin des espaces verts et arrête de bétonner  
les espaces "vides" avec des projets d'habitation et des projets industriels.  
La friche située dans Hochelaga-Maisonneuve est un exemple d'espace "vide"  
qui devrait le demeurer: espace vert dans un quartier trop bétonné, elle  
est un ilot de fraîcheur, un lieu de biodiversité, un lieu de rencontre  
pour les populations du quartier. Les projets polluants n'ont plus leur place  
dans la ville. 
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